

キケン！！ 子供の車内放置



子供の車内放置は児童虐待です！

「子供が寝ているから」「ちょっとの間だけだから」などと子供を車内に放置する行為は、**児童虐待**です。

今年も気温が35℃を超える猛暑日が続くと予想されています。

このような気象条件では、短時間でも車内が高温となり、**子供の命に危険が及ぶ**可能性が高くなります。

- ◆ 子供の車内放置は絶対にやめましょう。
- ◆ 駐車場などで車内に放置されている子供を見かけたら、警察や児童相談所に連絡してください。

子供の車内放置は危険！救おう子供の命



～駐車場等管理者のみなさまへ～

管理者による対策

- 「車内放置禁止」の掲示
- 定期的な駐車場の巡回
- 定期的な店内アナウンス
- 巡回方法や注意点検箇所のマニュアル化による職員の共通理解
- 発見時の対応や応急措置などに関する教養・訓練
- 朝礼等での注意喚起
- 巡回点検日誌等による実施状況の確認



【駐車場の巡回のポイント

- 最低1時間に一回は巡回を
- 車内の状況を一台ずつ確実に点検する
- スモークガラスや黒色フィルム、「BABY IN CAR」などのステッカーのある車に要注意
- チャイルドシートの子供を寝かせたまま放置していないか確認



WARNING

- ・子供の意識がない場合、管理者への連絡と110番・119番通報を
- ・店内アナウンス等で当事者の呼び出しを